



大河小だより

小川町立大河小学校
令和7年10月3日 第17号
文責 校長 宮澤 忍

～子供の豊かな成長を支え、地域とともに歩み続ける学校～

〒355-0327 比企郡小川町腰越209 Tel. 0493-72-0068

【学校教育目標】 ○ 自ら学ぶ子（知） ○ やさしい子（徳） ○ たくましい子（体）

【年間生活目標】 「あいさつを広げよう」 「健康な生活を心がけよう」

【10月の生活目標】 「友だちを たいせつにしよう」

～きっと忘れられない運動会～

お彼岸を過ぎて10月を迎えたが、まだまだ暑い日が続いております。2学期も一月が経ち、大きな学校行事である運動会が近づいております。今年度の運動会スローガン『泣いても笑っても一発勝負！～きっと忘れられない運動会～』のもと、子供たちは、競技種目・表現種目の学習に一生懸命に取り組んでいます。

1年生にとっては小学校生活はじめての運動会、6年生にとっては小学校生活最後の運動会となります。それぞれの学年で、今まで積み重ねてきたものを力いっぱい発揮してほしいと思います。子供たちの成長した姿と感動を楽しみにしていてください。

運動会は、10月18日（土）8時25分に入場行進が始まります。ぜひ、子供たちの一生懸命な姿を見においでください。そして、温かいご声援をお願いいたします。

運動会の練習風景



大河地区の区長さん・防犯パトロール隊の皆さん ありがとうございました

9月27日（土）に大河地区の区長さんと、腰一の防犯パトロール隊の方が、早朝より本校グラウンドの草刈りを行ってくださいました。お忙しい中、作業していただきありがとうございました。

おかげさまで、学校周りがとてもきれいになり、子供たちも教員も気持ちよく学校生活を送ることができます。また、用務員の〇〇さん、そして大河小学校の児童も登校後の業前や掃除の時間に草取りや石拾いを行い、グラウンドをきれいにしています。

10月5日（日）には、本校のグラウンドを会場とした大河地区民体育祭が開催されます。昨年は天候の関係で中止となりましたが、今年は実施できることを願っております。



10月の生活目標「友だちを たいせつにしよう」について

友だち同士のコミュニケーションには、言葉を使いますが、子供たちの日常会話の中で使われている言葉を耳にすると、知らず知らずのうちに乱暴な言葉を使ってしまい、相手の心を傷つけていのではないか・・・ということが見受けられます。

理由としては、テレビやインターネットからの情報や動画などの影響が大きく、意味もわからず、その言葉を使っている場合があるかもしれません。しかし、言葉を発する方も耳にする方も、決していい気分になるものではありません。

子供たちの使っている言葉は、子供たちだけではなく、私たち大人にも同じことが言えると考えます。そこで、相手や周りの人が聞いて、気持ちがいい言葉・気持ちが優しくなれる言葉があふれる大河小学校の10月になればと思います。



乱暴な言葉ではなく、「ありがとう」「ごめんね」「お先にどうぞ」「また遊ぼうね」「がんばれ」「すごいね」「上手だね」などの【ふわふわ言葉】や【プラス発言】をたくさん使えるよう意識していけるよう指導していきますので、ご家庭でもご協力くださいますようお願いします。



夕暮れが早くなっています

9月に比べると、暗くなるのがますます早まっていきます。4月にお配りしました「大河小学校よい子の約束」では、「『お帰り放送』がなったら家に帰る。」となっています。



10月は午後5時、11月～1月は午後4時がチャイムの鳴る時刻です。また、「出かける時は、行き先、帰る時刻を家の人間に伝える」などお子様と改めて確認くださるようお願いします。

学校でも声かけをしますが、ご家庭でも声をかけていただき、お子さんが放課後を安全に過ごせるように見守りのご協力をお願いします。



前期代表委員から後期代表委員へバトンが渡されます

10月は、年度の折り返しになり、委員会活動の代表委員が変わります。

前半、大河小学校のためにがんばってきた前期代表委員の皆さんありがとうございました。そして、10月からは、後期代表委員の皆さんが活躍する時です。皆さんの活躍を期待しております。

【前期代表委員の児童】

6年
5年
4年
3年

個人情報の観点から削除いたしました

【後期代表委員の児童】

6年
5年
4年
3年

個人情報の観点から削除いたしました